



# LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud  
Chilly-Mazarin

Semaine 35

## CYCLOTOURISME

ROBERT

Les 30 et 31 août 2025 - « La sortie club 2025 » Villemaréchal-Sancerre/Cosnes-Cours-sur-Loire.



Chaque saison il faut trouver une idée, une destination pour cette rando club annuelle. L'idée m'est venue d'aller revisiter le piton de Sancerre pour... la 31<sup>ème</sup> fois ! Départ de chez Jeannot et Thearith à Villemaréchal pour ne pas avoir des distances trop longues. Villemaréchal, Sancerre/Cosnes, Cours-sur-Loire, 146 km et le retour Cosnes-Villemaréchal 116 km. Nous n'étions pas nombreux, 9 participants après divers désistements, par rapport aux années passées, la date difficile à décider en fonction des disponibilités de chacun n'était peut-être pas la meilleure, mais il fallait bien en choisir une... Ont

participé Jeannot et Thearith Laroche, Irène et Robert Morlet, Marie-Pierre Blanc, Laurent Thépault, Laurent Gilles, Thierry Hordesseaux, Pierre Abel.

Il se dit que « tous les chemins mènent à Rome » ... Pour ce qui nous concerne les parcours pour atteindre Sancerre étaient en grande partie nouveaux, même après 30 éditions. Malgré les possibilités GPS nous avons reconnu ces parcours, c'est évident, en voiture, ne serait-ce que pour le plaisir !

Pour l'aller, un tracé nord-sud pratiquement rectiligne et un vent fort de sud-ouest



dont nous avons bien profité, usant ! Le ciel, lui était sympa. Pour le retour, vent du sud pour un tracé pratiquement parallèle à l'aller... un vrai plaisir, mais un ciel parfois inquiétant qui s'est libéré alors que nous étions arrivés pile-poil chez Jeannot pour le repas.



Partis de Villemaréchal vers 9h00 nous avons pique-niqué à Rogny-les-7 écluses à la terrasse du restaurant sous un ciel tout bleu sympa. Parcours pas trop long pour aller à Sancerre, pas trop difficile, mais quand même, il en fallait bien, des vallonnements sancerrois, la côte du Sury-en-Vaux et la côte de Sancerre jusqu'au panorama de l'esplanade. Côté difficultés, il est clair qu'il y a eu des éditions de Chilly-Sancerre bien plus difficiles, mais là n'était pas le but. Notre traditionnel hôtel des Remparts à Sancerre était déjà complet quand Jeannot s'est penché sur le sujet et nous avons donc trouvé accueil à l'hôtel Saint-Christophe, place de la gare à Cosnes où nous avons déjà été lors du « rallye des vignobles », il y a 2 ans. Un hôtel calme, simple, mais à l'accueil remarquable où j'ai pu personnellement attaquer ma... 86<sup>ème</sup> année !



Merci à Jeannot et Thearith, au photographe Thierry, aux participants pour ce moment sympa de vie du VCBS ! 2026, une affaire à définir...



## ROBERT

## CYCLOSPORT

### Dimanche 31 août 2025

Toujours peu de courses, éloignées, boudées par les coureurs, d'où des annulations. La période peut-être, souhaitons en tous cas que cela change rapidement...

